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中華民國聖約翰科技大學校友會總會中華民國聖約翰科技大學校友會總會中華民國聖約翰科技大學校友會總會中華民國聖約翰科技大學校友會總會 

第四屆第第四屆第第四屆第第四屆第五五五五次理監事會議次理監事會議次理監事會議次理監事會議記錄記錄記錄記錄 

時間：  2014 年 01 月 11 日(六)下午 2 時 30 分至 5 時。 

地點： 台北市中山區長春路 145 號 3 樓 證券投信暨顧問商業同業公會 

主席： 曾恩明        秘書長： 童志誠        紀錄：吳興祥 

出席人員：詳見簽到簿。  

列席：王健行副校長、童志誠秘書長、王玉如、施文華、吳興祥。 

                        

會議內容： 

一、理監事報到。 

二、主席宣布開會:  唱校歌、恭讀校訓。 

三、通過上次會議記錄。 

四、會務報告： 

1.  2013 年年會報告年年會報告年年會報告年年會報告 

� 102 年年會總收入為 NT：477,000，總支出為 NT：436,440，餘額

為 NT：40,560 。 
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2.   2013 年工作總結： 

�  各項例行會議正常進行 

– 理監事會議（每季）1.4.7.10、常務理監事會議（每季）3.6.9.12、

祕書處會議（每月） 

� 系友回娘家（4/27）與傑出系友推薦活動。也請大家協助推薦。 

� 傑出校友甄選（4/29）與交流活動（6/29）（11/14） 

� 校慶配合活動（4/27）：壘球比賽、籃球比賽、系友回娘家競賽、 

� 戶外聯誼活動（8/31）與傳承委員會的小型活動（3/9，5/18，11/9，

11/9） 

� 67 畢業三十週年大集合（4/27），期望形成慣例。 

� 吳舜文校長悼念活動（8/9） 

� 支持母校活動，新生訓練（9/4~7）、成年禮(11/13)、業師、實習

與就業、招生公關活動 

� 協辦第十屆上海聖約翰大學全球同學會（10/31~11/1） 

� 海外分會活動：上海分會（8/31）、加州分會（5/4） 

� 馬慧純監事早逝提醒大家健康問題與人生意義（10/26） 

� 百家校友企業站出來活動，支持母校招生宣傳廣告，及協助學弟妹

就業。 

 

3.   財務報告： 

� 非常感謝各位當選的理監事的責任捐款，目前校友總會帳目結餘

NT：613,198。也期待各位理監事行有餘力，可針對年會活動或其

他活動負責單位進行捐款，以利活動圓滿舉行。 

 

五、各委員會報告： 

1. 網路委員會 
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2. 傑出校友互動委員會 

� 艾和昌分享：兩人座太陽能車介紹。 

� 傑出校友互動委員會現在是以李坤鐘學長為主林志強學長為輔，

目前在研議開辦傑出校友獎學金的可行性。 

3. 上海聖約翰委員會報告 

� 去年完成 2013 年全球約翰人聯誼大會，成效非常良好，陸續有接

到老學長的捐款及願意捐贈出手中文物，學長們也願意繼續舉辦

下一屆，但仍需要北加州聖約翰校友會來支援這些老學長們。我

們是樂觀其成。 

4. 營運委員會 
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5. 募款委員會報告： 
� 2014 年起每一年與傑出校友委員會跟營運委員會配合至少每一季

有一次比較大的拜訪（封閉），在每一季拜訪中間的兩個月也安排

一些比較小規模的拜訪（開放），拜訪對象為事業比較有成的校友。

希望透過這樣的拜訪對募款能有些幫助，並把這樣的名單建立起

來。 

6. 傳承委員會： 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 
7. 公關委員會： 
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8. 母校互動委員會： 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 
9. 系友委員會： 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 

10. 活動委員會：詳見四、會務報告第 2 點 2013 年年會報告 

11. 聯絡委員會：(請假) 

12. 董事聯絡委員會：(請假) 
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13. 分會推動委員會：(請假) 

五、提案討論: 

  提案一：支持母校『百家校友企業站出來』招生活動追認案。 

  說明： 

� 母校招生成績逐年下滑，令人憂心忡忡，少子化對母校存亡的影

響已經迫在眉睫，校友會實在難以置身事外，雖然歷年來多方努

力，總有使不上力的感覺。 

� 學校過去六年來除了 100 年有提升 2%~3%外，其他都是下  

滑的，今年註冊的狀況是 79%。 

� 目前在學校宣傳上不再強調學校功能上的特色，而是採取感性的

部分，以校友服務於優質企業體的形象廣告來感動學生。 

� 希望能做校友企業站出來，搭配校友企業為就業地圖，可對學生

有更強的吸引力。 

� 此案已經上次會議討論後，建議學校擬定相關配套措施，以確保

預期的效果。經理事長與母校互動委員會賴俊年學長返校與學校

相關人員開會討論後，王副校長率研發長於常務理監事會議報告

配套措施後，獲得討論通過。並為爭取時效，於年會宣傳後，持

續追蹤跟進，已經累積七十家校友企業承諾支持。 

決議：通過。 

   提案二：68 屆校友畢業 30 年返校舉辦活動案。 

說明： 

� 以級為單位返校大型活動，自 59 級成功舉辦後成為典範。 

� 去年由 67 級再次成功舉辦畢業 30 週年返校大團圓活動後，更有機

會形成校友會的傳統與慣例。 

� 今年將輪到 68 級上場，為求此一優良傳統能順利傳承，提議由 68

屆電機科陳家宏理事與電子科陳照文理事負責籌辦 

決議：通過。 

� 王副校長即席表達學校將全力配合，包括人力與活動的安排方面，

以支持此一活動的成功舉辦。張員榮常務理事亦代表校牧室表達，

將依往例全力配合，包括提供降臨堂場地，及提供當天午餐。 

     提案三: 2014 年會主委人選推薦。 

       說明: 

� 去年 67 級舉辦返校三十週年大團圓活動後，乘勝追擊繼續主辦當

年年會活動，收到打鐵趁熱一氣呵成的效果。 

� 今年配合 68 屆畢業校友的大團圓活動，建議由 68 屆電機科陳家宏

擔任 2014 年會籌備會主委，並由活動委員會配合辦理年會事務。 

       決議：通過。 

� 在募款委員會召集人杜純琛帶頭下，傑出校友委員會林志強、母

校互動委員會賴俊年、活動委員會蔡銘哲等學長，當場表達支持
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之意，各捐款 5 萬贊助今年的年會。 

  

六、臨時動議： 

  提案：傑出系友人選名單提報案。 

說明：今年傑出校友的產生，希望盡量由傑出系友當中產生。而現在

傑出校友的遴選即將開始，擬請母校研發處協助完成今年傑出

系友人選名單。 

決議：請母校副校長敦促研發處進行傑出系友選拔。 

七、母校師長勉勵：由王副校長代表學校發言（略）。 

八、合影留念 

八、散會 


